
令和５年７月 13日（木） 

実  行  理  事  会  だ  よ  り  （第４回） 

                                  福岡教育大学附属福岡小学校ＰＴＡ 

厳しい暑さが続きますが，会員の皆様におかれましては，ますますご健勝のことと存じます。第４回実行

理事会が７月 12日(水)に行われましたので，その件について，お知らせいたします。 

１ PTA 会長から 

 学校行事に関わって PTA活動として，様々な準備が忙しくなるが，連絡を簡素にし，できることをできる

人でやっていくことで，皆さんで楽しく仲良く活動していただくことを大切にしたい，ということについて

お話いただきました。 

２ 案件 

 （1）各委員会より 

    ・学級代表委員会…あらつフェスタにおける学級代表委員会としてのブースをつくらないこととする。

２日間個人面談の協力を行う。 

    ・学習委員会  …校内研修を１７１名の参加の上実施することができた。想定以上の参加で会場をア

リーナにしたが，次年度以降も同様に集まるのであれば，暑さ対策のために場所を

検討する必要がある。あらつフェスタへの準備としては，５０円バザーを購入した

児童からのメッセージを渡す等の取り組みを考えている。 

    ・友愛委員会  …卒業生の制服回収を行うことができた。在校生の制服回収を本日から行う。給食試

食会は１０月２５日（水）に行うことに決定した。あらつフェスタはクイズラリー

を行う方向で検討している。 

    ・ふじだな委員会…先生紹介と先生アンケートと写真撮影を終了している。今後ふじだな文集の封筒を

配付していく。あらつフェスタでは，撮影場所は，広い２つの会場で行いたい。 

・環境委員会  …あらつ大運動会のＰＴＡ競技を綱引き７９名参加で決定した。４名の教師がリー

ダーとなり勝ち抜き戦を行う方向で検討している。雨天延期時のＰＴＡ競技につい

ては，学校の判断をもとに進めていく。 

  (2) 学校より 

    ・教務主任（大村）…あらつフェスタをオープンスクールと切り離す形で午前のみの開催とする。また，

縦割りグループで楽しむ形で提案したい。夏休み作品展の保護者の鑑賞を５校時

に行う形で進めていきたい。 

             授業づくりセミナー等，前期前半の研究へのボランティアによるサポートへ感

謝をしたい。今後アンケート等を通して子供たちの成長を捉えるとともにご意見

をいただきたい。 

   ・教頭（井手）  …月見学芸会についてはボランティアを集めない形で進めていきたい。給食費につ

いては，価格高騰の中で，３００円上げることが可能かを検討中である。 

教育実習中は全学年５校時下校とする。加えてたんれんの１０分間を前倒して，

１４時４５分下校に変更しようと考えている。 

（3）その他 

  ・九 P連主幹校としての準備が本格化する。前年度メンバーが参加する形をとって引き継ぐ等してい

くことを考えていく。 

  ・次年度の役員等の選考委員会の委嘱を行った。第１回の選考委員会を実行理事会後に行った。 

３ 副校長挨拶（田中副校長より） 

   先を見通して，これまでの課題を基に，各委員会が進行してくださっていることに感謝をしている。

行事や時制の変更等については，様々な状況を勘案して総合的に改善をして行っているところである。

今後感染症対策も含めて，様子を見て，適切に対処しながら進めていきたい。 

                                     （文責 教務主任 大村） 


